

Der Luxus-Lokus für 10.000 ?

27.03.2014



Da würde sogar der Protz-Bischof Tebartz van Elst blass. Denn dieses Hightech WC ist doppelt so teuer wie das Modell des Skandal-Bischofs und hat es in sich. Von der Sitzheizung bis zur Dusche kann diese Toilette (fast) alles...

Anmoderation:

Ein ganz normales Klo kostet so zwischen 100 bis 200 ?. Beim Protz-Bischof sollte der Lokus unglaubliche 5000 ? kosten. Da fragt man sich doch, was kann dieses Klo alles, dass es so unglaublich teuer ist. Unsere Reporterin Tanja Klein war auf der BauMesse NRW und hat sich die Luxus-Modelle mal zeigen und erklären lassen:

Auf den ersten Blick kann ich ein 2000 ? Klo von einem 200 ? Standard-Modellehrlich gesagt überhaupt nicht unterscheiden. Es hat eine leicht runde Form, weiß, aus Keramik. Nichts besonderes denkt man - der Unterschied macht die Technik die dahinter steckt. Und genau die hat mir der staatlich geprüfte Techniker Simon Kortenhorn erklärt:

O-Ton

Durch dieses randlose Klo und die Beschichtung muss ich also erstmal weniger putzen.. Ja, ein Argument. Aber für mich noch nicht genug, um für dieses Modell rund 2000 ? auszugeben. Aber der Fachmann kennt weitere Vorteile:

O-Ton

So, spätestens bei der Sitzheizung und dem Abzug der unangenehmen Gerüche, bin ich überzeugt. Trotzdem ist das noch nicht das ultimative Luxus-Modell. Ich frage nach, was denn so der Rolls-Royce unter den Toiletten für schlappe 10.000 ? denn so kann:

O-Ton

Klingt ja gut - sieht auch gut aus, weil es sogar noch eine dezente Beleuchtung hat. Wenn man nachts mal muss, also durchaus praktisch. Aber ob man so einen High-End Lokus wirklich braucht?

Aus Essen, Tanja Klein